

# Anne-Kathrin Scholz wird neue Geschäftsführerin des Consult Team Bremen

Mit Anne-Kathrin Scholz erhält das Consult Team Bremen - Gesellschaft für Verkehrsplanung und Bau mbH (CTB) eine ausgewiesene Expertin für die Leitung des Unternehmens und seiner vielfältigen Projekte.

Die Diplom-Ingenieurin für Bauingenieurwesen hat die Branche von der Pike auf kennengelernt – und eine klare Affinität zur Stadt Bremen.

Nach dem Abitur hat sie sich in der Zimmerei Witte in Bremen zur Zimmergesellin ausbilden lassen. Danach folgte ihr Studium an der Hochschule Bremen.

Anne-Kathrin Scholz arbeitete zunächst als Projektingenieurin und –leiterin Wasserbau bei der Firma Inros Lackner AG in Bremen, danach als Projektleiterin und als Abteilungsleiterin Hafeneisenbahn bei der bremenports GmbH.

Vor ihrem Wechsel zur CTB war sie als Bereichsleiterin Bahntechnik Hafenbahn bei der Hamburg Port Authority tätig.

Die 45-jährige übernimmt ab dem 01. April 2023 die Geschäftsführung der CTB. Das Tochterunternehmen der Bremer Straßenbahn AG ist eine Infrastrukturdienstleisterin für öffentliche Auftraggeber:innen in Bremen und umzu.

Das Team begleitet Verkehrs-Infrastrukturvorhaben vom Konzept bis zur Inbetriebnahme. Je nach Projekt organisieren, planen, steuern und überwachen die Mitarbeitenden der CTB die Vorhaben und kümmern sich um alle Details, lenken und koordinieren Planer:innen, Gutachter:innen sowie ausführende Unternehmen.

Weitere Informationen zum Consult Team Bremen unter: <https://www.ctb-bremen.de/home/>